









令和7年度の同窓会定期総会・懇親会は6月7日、930名が参加して福岡国際会議場で開かれた。



令和7年度の同窓会定期総会後は、祭りをイメージした会場に実行委員長が「みこし」に乗って登場したほか、祭りの屋台ながらの飲食ブースも立ち並んだ。中でも庄巻はマグロの解体ショード、周囲には人だかりができる大いに盛り上がった。

コロナ禍で中止となつた過去の総会での賀寿対象者を改めてお祝いする「賀寿ついいとも！」

では記念品贈呈、写真撮影が行われた。

今年度の同窓会はひ

とつじやな

い。3つの

都市、3つのテーマで、それ

ぞれの地域や実行委員メン

バーの自主性を大切にして、

準備を進めました。

私が実行委員を務めた福岡

での総会テーマは、「ガオカ

でよからうもん」。

「チッコー」もいいけど「ガ

オカ」もいいよね、という、

愛称への愛着と、変わらぬ母

校への想いを込め、そんな

テーマを掲げました。

しかしながら、飲み好きな実行委員の仲間と話していくなかで、「ガオカ出身の美味しい飲食店の皆さんに出ていただけ、美味しいおもてなしで喜んでいただく」と決まってから

は、企画がどんどん進みま

みました。

かかわってくれたすべての

皆様のおかげで、48回生らしく自分たちの目指した「祭」

のようないきなり同窓会が開くことができました！

全力で準備しましたが、行

くありました！

かかわってくれたすべての

皆様のおかげで、48回生らしく自分たちの目指した「祭」

のようないきなり同窓会が開くことができました！

かかわってくれたすべての